いさおだより

9月号 令和4年9月1日 和歌山市立有功小学校

天高く・・・・

残暑は厳しいですが、



空の高さ空の色、野に咲く植物から秋の気配を感じる今日この頃です。今朝は、「つくつくほーし」と秋を告げるセミの鳴き声が聞こえました。

季節とは関係なくコロナ感染の勢いはなかなか衰えません! 先日、コロナ禍に入って間もなくの頃、「和歌山市もコロナ感染 者が 17 名になり大変!」と自分で書いたメモを見つけて苦笑して しまいました。

今は、その時予想できなかった数字が続いています!

この3年間、色々な価値観が大きく変わってこの先もどうなっていくのか不安ですが、子供たちは始業式から元気に登校して2学期の行事を楽しみに頑張っています。季節感も次第に薄れてきているこの頃ですが、行事が盛りだくさんの2学期、感染症対策と熱中症対策に十分に気を付けていきたいと思います。

2 学期もよろしくお願いします。



*9月9日に予定していた授業参観については、現在の感染症の状況を鑑み、中止とさせて頂きます。ご理解とご協力のほどよろしくお願い致します。

*9月|4日、|5日に予定されている6年生の修学旅行は昨年同様に紀南地方に行きます。天候による警報発令やコロナによる学級 閉鎖等で実施出来ない場合でも延期して実施します。

*9月29日(木)は来年度入学予定の新入児の就学時健康診断を 実施します。現在、お手紙を配布しているところです。

この実、なんの実、気になる実?

毎月、玄関に地域の大野さんが色とりどりの季節のお花を活けて下さっています。今月のお花の中に、真っ赤な実があって子供たちは気になるようです。

「この実、なんやろう?」

「トマト?」「柿?」「さくらんぼ?」と赤い実の正体を知りたい子供たち。

「いやいや違うでしょう」と私の心の声・・・「違うのは分かるけど何の実?」一番先に思いついたのは「ほおずき」ですが「なんだか違う」と思い、大野さんにお尋ねしてみました。



赤い実はなす科の「タマサンゴ」



薄紫のお花は「アゲラタム」





黄色いお花は「ユリ」です

☆ 9月の主な学校行事 ☆

9日、30日	金	子育て相談 (SC)
14日、15日	水木	6 年生修学旅行
22 日	木	5 年生緑育体験
26 日	月	ALT 来校
29 日	木	就学時健康診断 (児童 3:00 下校完了)

行事の急な変更があることについてはご理解・ご協力をお願いします。変更についてはぐるりんメールにてお知らせします

